

Paris, 9 de agosto de 1962

Sr. Don Claudio SANCHEZ ALBORNOZ
Buenos Aires

Mi querido Presidente y amigo:

Me disponía a escribirle una larga carta sobre cuestiones de Hacienda, con algún comentario, además, relativo a los coloquios de Munich, cuando me entero por Just de que ha sido Vd. operado de los ojos, en vista de lo cual voy a abreviar mi peroración. Comienzo por congratularme de que esa primera operación se haya realizado con éxito, espero que sea lo mismo la segunda y le deseo con el mayor interés que quede usted contento y restablecido del todo en plazo breve.

Le informo las liquidaciones de mayo, junio y julio, y también la liquidación de lo presupuestado y gastado en el segundo semestre del año. Verá que al final del segundo trimestre estábamos aún dentro del margen fijado en el Presupuesto, pero que éste lo hemos rebasado en el mes de julio, en el que se ha cargado el gasto de su pasaje que se fijó en 1.010.00 dólares. Esto no es grave, pues el equilibrio se restablecerá fácilmente, si hay cierta austeridad y limitación en los gastos de acción política, viajes, etc (Sección XI). En todo caso hay que tener presente que los ingresos ordinarios son del orden de 17.000.00 Francos Nuevos y que esa suma es suficiente para hacer frente a la marcha y actividades del Gobierno. Nuestras reservas aumentaran este mes, cuando en Méjico se perciba el subsidio del semestre y aquí entregue la viuda del Sr. Presidente de la República 1.200.000 francos viejos que éste tenía en depósito.

Recibí el Decreto, al que falta la firma de usted. Cuando venga podrá subsanar esa omisión.

Le envío borrador del Decreto de cese del Sr. Lamana, y con esto acabo, dejando para más adelante otras cosas, para no cansarlo ahora.

Repóngase del todo. No se moleste en contestarme. Reciba Vd. un cariñoso abrazo de su buen amigo

Masimiliano de Hore